



七尾中学校 学校だより
七尾の丘

Seven tails Story 七つの尾の物語を創り上げよう！



マスコット“七王”(ななおう)

第5号

令和2年8月6日

廿日市市平良2丁目 2-34

TEL:0829-32-8200

長いような短いような不思議な1学期が終わりました。どんな状況でも大切な一日です。

8月6日までの一学期、去年は当然ながらこのような状況になるとはだれも思っていませんでした。人生は予期せぬことが起きますが、全く予想しなかった状況です。ですが、どんな状況になろうか時間は同じように過ぎ去っていきます。人はこれまでも様々な困難を知恵と勇気で乗り越えてきました。新型コロナウイルスの治療薬やワクチンが開発されるまで、もうひと頑張り！この夏休みで気持ちをリセットして、乗り越えていきましょう。

さて、とはいえ「夏休み」です。たぶん最初で最後の8月7日（金）から16日（日）の10日間の「夏休み」有意義に過ごしてほしいと思います。「ぶつぶつ」文句をいって過ごしても10日間、もったいなくないですか。同じ10日間を過ごすのなら、楽しみを自分で見つけて！楽しみを自分で創り出して！過ごしていきましょう。ただし、自分や人を悲しませたり、傷つけたりしないこと。自分やみんなが幸せになれることがいいな。さて、次はアイデアのヒントです。楽しみは自分で創りだす。そんな時代になっていると思います。ぜひ、有意義な10日を過ごしてください。



- ① お気に入りのノートを一冊用意して「自分の楽しいものを集めるノート」をつくる。
Ex.好きなファッションノート、好きなまんがのことばノート「全集中 水の呼吸…」、自分の好きなものノート、私が作った料理写真集、おいしい店はここだー、好きなアイドルノートなど
- ② 「公募」に応募してみる。川柳、イラスト、写真などインターネットで調べるとたくさんあります。
- ③ 好きな本の読破！好きな作家の本の読破！教科書の読破！（怒られるか？）好きな漫画の読破！
- ④ 10日間の夕ご飯はぼくが作る。10日間の朝ご飯はわたしが作る。10日間のおやつはおれが作る。
- ⑤ トレーニング大好き。美しい筋肉を創り上げる。なんて美しいだろう。こんな私が好き。
- ⑥ 大学で習うようなことをインターネットで調べる。「コロナウイルスの正体とは？」、「宇宙の果ては？」、「4次元って？」、「万葉集を書いたのはだれ？」、「雷ってどうして起きるの？」

すごいレスポンスです。校長としての喜びは七尾中の生徒（君たち）がほめられることです。校長室にはいろいろな高校の校長先生がお見えになりますが、（昨日は如水館高校、先日は五日市高校、廿日市高校の校長先生等）

昨日、見えられた校長先生は「いい挨拶をしますね。」と言われました。先日の中体連ではバスケット部顧問の先生が「七尾の生徒が足を止めてあいさつしてくれる。気持ちがいい。」、廿日市市の奥教育長が「七尾中学校、きれいになったね。」と言われました。うれしいレスポンスでした。掃除とあいさつは社会に出たときにコミュニケーションや信頼の窓口として役に立ちます。誇りにしましょう。

令和2年度七尾中学校生徒会スローガン

CHANGE ~ともに高めあい 自ら誇れる学校へ~

- ①みんながつくる あいさつがさわやかな七尾中
- ②みんなで磨く きれいで過ごしやすい七尾中 縦割り掃除
- ③委員会活動を充実させよりよい生活を「七王プロジェクト」



広島で生きる！いくつになってもどこにいても8月6日を忘れない！

いまから、75年前 1945(昭和 20)年 8 月 6 日午前 8 時 15 分、広島に投下された原子爆弾は、地上 600m の上空で炸裂しました。原爆によって亡くなった人の数は正確にはわかりませんが、1945(昭和 20)年 12 月末までに約 14 万人(±1 万人)が亡くなったと推定されています。その日の朝、普通に学校に行った子供が帰らない。仕事に行った家族が帰らない。痛い思い。熱い思い。悲しい思い。それを私たちは忘れてはなりません。だから、亡くなった人の冥福を祈り、その場で立ち止まって、目を閉じるのです。「どこに行っても、いくつになっても、その気持ちを忘れないでほしい。」と思っています。

日本において、100年間(人の一生で)戦争を体験しない時代はまるで江戸時代くらいしかありません。現在、戦後75年です。100年間戦争がない、永久に戦争がない時代を私たちは続けなければならないと思います。

戦争はその記憶が薄れてきたころに、繰り返されます。経済状態が立ち行かなくなったことを引き金にして起こることが往々にしてあります。耳ざわりの良い言葉にだまされたり、あおられたりしないよう、戦争へと向かっていかないように、私たち一人一人がしっかりと考えて、判断する必要があると思います。You tube や SNS の情報をすべて信じてしまわないように、自分の頭で考えることが必要になります。それができないとあおられて戦争へ進む可能性があると思います。

みんなで知恵を出し合い、工夫して、みんなが、日本が、世界中が幸せになる方法を考えだす必要があります。だからこそ「感・考・行」七尾中学校の校訓のように「感じて、考えて、行動する」ことが大切になります。

もう一度、今日の想いを忘れないように、75年前に一瞬で亡くなった人のことを忘れないようにどの地に行っても、いくつになっても、立ち止まって黙とうを行ってほしいと思います。

【8月後半の予定】

※8月12日(水)～14日(金)は学校閉鎖です。

※8月18日(火)～21日(金)は期末懇談会です。部活を行う生徒は弁当が必要になります。お忙しい中ですが、よろしく願いいたします。

日	曜	予定	日	曜	予定
17	月	2学期始業式 授業4時間 給食なし 部活あり	24	月	授業6時間 簡易給食 部活あり
18	火	期末懇談会1 授業4時間 給食なし 部活あり	25	火	授業5時間 簡易給食 部活なし 耳鼻科検診1年
19	水	期末懇談会2 授業4時間 給食なし 部活あり	26	水	授業6時間 簡易給食 部活あり 耳鼻科検診2年
20	木	期末懇談会3 授業4時間 給食なし 部活あり	27	木	授業6時間 簡易給食 部活あり 耳鼻科検診3年
21	金	期末懇談会4 授業4時間 給食なし 部活あり	28	金	授業6時間 簡易給食 部活あり
22	土		29	土	中体連秋季大会(剣道)
23	日		30	日	
			31	月	



本校のクスノキは終戦(75年前)の時にはどうだったのだろう

【お願い】保護者が見ることができ、管理できるスマホやゲーム機等にしてください！

最近、ライン等の SNS へのイヤな書き込みがあることやオンラインゲーム等のやり過ぎによる悪影響が伝わってきています。SNS へ人がイヤなことを書き込むことは、残り続けますし、(消しても復元できます。)イヤなことがいずれ自分に帰ってきます。また、オンラインゲームを長時間行い、生活リズムが崩れ、昼夜逆転してしまうことを聞きます。保護者の方が通話料を支払い、購入したスマホやゲーム機です。自信を持っていつでも保護者の方が見られるようにしていただき、生徒に悪影響がでないようにしてください。悩まれているようでしたら学校へご一報いただき、「使用時間の約束をするなど」一緒に考える事ができればと思っております。